

CULTURA Y ESPECTACULOS

"Rebelión de los placeres"

En Concepción lanzan nuevo libro de Fernando Alegria

El autor chileno, residente en Estados Unidos, hizo recuerdos sobre la importancia de esa zona en el quehacer cultural chileno.

MARIA ELIANA VEGA / Concepción

Fue una ocasión "para recordar sucesos importantes de mi vida, para dialogar con estudiantes y académicos y también presentar mi último libro *Rebelión de los Placeres*".

Así resumió su reciente estadía en Concepción, el escritor chileno Fernando Alegria, quien visitó la zona invitado por la Universidad pionera.

"Para mí es una gran satisfacción regresar al campus de la Universidad de Concepción después de tanto tiempo, después de tantas cosas ocurridas y es una ocasión para recordar sucesos importantes en mi vida", aseguró el artista que reside en Estados Unidos.

Recordó que aquí realizó el primer taller de escritores que tuvo proyección continental, aunque asci-



ró que, por encima de todo eso, tiene "una raíz de cariño y de afecto por la cultura de esta zona, por la tradición de esta universidad y, particularmente, por las

generaciones que he visto formarse aquí".

Hace mucho más de 20 años que Fernando Alegria está fuera del país. En Estados Unidos dicta cátedra

de literatura chilena y latinoamericana en diversas universidades. Pese a ello asegura que su obra es conocida en Chile.

"Mi obra es masivamente

conocida en el país. Es cuestión de pensar en los lectores. Los niños leen *Lautaro*; los jóvenes también lo hacen en los liceos. Los lúpitos de todo Chile

siguen leyendo *Caballo de Copas*, no me quejo de nada".

Alegria también habló del papel de las universidades hacia la comunidad y destacó como ejemplo la labor de la Universidad de Concepción: "Se fundó precisamente —recordó— con el propósito de servir a una comunidad más allá de las aulas, más allá de los límites puramente académicos. Sirve funciones sociales, como un centro motor de proyección cultural".

Su visita a la zona terminó con la presentación de su libro *Rebelión de los Placeres*, en el Instituto Chileno Francés de Cultura.

La historia de los chilenos en California durante la fiebre del oro, está retratada allí, a través de testimonios de la época.

"Mi novela está llena de acción, de proyecciones poéticas, creo que vale la pena ser leída", comentó.

En Concepción lanzan nuevo libro de Fernando Alegria

[artículo] María Eliana Vega.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, María Eliana

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Concepción lanzan nuevo libro de Fernando Alegría [artículo] María Eliana Vega.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile